

# 喜二小 学校通信

学校教育目標 ○ すすんで学習する子ども  
○ 心やさしく思いやりのある子ども  
○ きまわりを守り責任を果たす子ども  
○ 元気に運動する子ども

喜多方市立第二小学校

発行：平成26年11月17日

## みんなの力を結集した記念式典・ほおの木発表会！

飯豊山も白くなり、もうすぐ冬がやってくる季節となりました。

11月8日（土）に多くの来賓、保護者の皆様をお招きし、創立60周年記念式典並びにほおの木発表会を行いました。式典では歴代の校長先生や校医並びに歴代PTA会長の皆様に感謝状を贈呈しました。また式典演奏として合唱部と合奏部がこれまでの練習の成果を披露しました。

これまで60周年記念式典を企画・準備・運営をしてくださいました実行委員会の皆様方に厚く御礼を申し上げます。

また、式典に引き続き「創立60周年記念ほおの木発表会」、夕方からは「祝賀会」を行いました。「ほおの木発表会」では、子どもたちがこれまで一生懸命練習してきた劇やダンス、合奏などを発表しました。

子どもたちは短い期間ではありましたが、先生方の指導を受け一生懸命練習を重ねてきました。各学年ともそれぞれ工夫を凝らして、今まで学習してきたことをもとに「60周年をお祝いする気持ち」を胸に、元気いっぱい、また、心をゆさぶる発表をしてくれました。最後の発表会となる6年生はもちろんのこと、各学年の子どもたちも精一杯力を出し切ったことに十分に満足したと思います。

この経験をぜひ、2学期残り1ヶ月の学習につなげていってほしいと思います。保護者の皆様、そしてご家族・地域の皆様、ご協力・ご声援ありがとうございました。

○ 11月9日（日）に行われた日本学校合奏コンクール2014ソロ&アンサンブルコンテスト全国大会のアンサンブル部門で、クラリネット三重奏チームが見事、金賞を受賞しました。子どもたちは、ほおの木発表会終了後すぐに千葉に向かい、翌日の千葉県文化会館で開催されたコンクールに出場しました。保護者の皆様には、これまでの練習や準備等にご協力いただきありがとうございました。



津田実行委員長あいさつ



五十嵐さんの作文発表

最後の発表会となる6年生はもちろんのこと、各学年の子どもたちも精一杯力を出し切ったことに十分に満足したと思います。



1年：「60周年音楽パーティ」へようこそ

保護者の皆様には、これまでの練習や準備等にご協力いただきありがとうございました。



5年：「祭りだ！祭りだ！」

合唱部：「ゆうき」他



2年：「かさじぞう」



3年：「みんなちがってみんないい」

4年：15分間テレビ「愛は喜多方をすくう」



6年：喜多方二小の歴史発表パートII



全校合唱：「世界がひとつになるまで」



ダンスクラブ：「花火」



合奏部：「ありのまま」他

----- < 子どもたちの活躍！ > -----

(名前は省略してあります。)

【平成26年度日本学校合奏コンクールソロ&アンサンブルコンテスト】11月9日(日)千葉県文化会館

- 金賞 クラリネット三重奏(6年 猪俣、山内、月岡)

【耶麻地区作文コンクール】

○ 特選

- 2年 藤井 「ザリガニがだっぴをしたよ」
- 5年 中村 「じじちゃん、ありがとう」

○ 入選

- 1年 大森 「おいしくなあれ」
- 3年 松澤 「わたしは走りたい」
- 4年 池亀 「自然の力、美しさ」
- 5年 折笠 「豊かな言葉の使い手になるために」
- 6年 羽入 「私が一番好きな場所」

○ 佳作

- 1年 安部、阿部
- 2年 菊地、相良
- 3年 阿部
- 4年 雪
- 6年 五十嵐

【耶麻地区音楽祭(第3部創作)】

◆ A-1

- 入選 5年 小椋

◆ A-2

- 入選 6年 佐藤
- 5年 戸田

◆ B-1

- 特選 6年 羽入

◆ B-2

- 特選 6年 五十嵐
- 入選 6年 鈴木

【耶麻地区図画作品展】

- 特選 5年 小澤 6年 小池、山口
- 金賞 1年 乾

【喜多方ロータリークラブ感想文】

- 優秀賞 6年 宇内、浅川、五十嵐、鈴木
- 優良賞 6年 吉川、五十嵐

【ふれあいきたかた農業まつり】

- その他の部 特別賞 喜多方二小(出品野菜：大根、白菜、ニンジン、豆、サツマイモ)



----- < お 願 い > -----

- 夕暮れが大変早くなり、交通事故が心配されます。自分の命を守るために、飛び出し、青信号で横断する際の**左右確認**等について繰り返し話してください。手袋の着用もお願いします。

----- < お 知 ら せ > -----

- 11月27日(木)に一中学区学校保健委員会講演会が18:30から二小の会議室で開催されます。会津地区でスクールカウンセラーとして活躍されている児島先生が「カウンセリング現場から見た自己効力感」についてお話しされます。有意義なお話を聞けると思いますので、ぜひ多数ご参加ください。参加される場合は、今週末まで担任に申し込んでください。
- JRC委員会が行っている赤い羽根募金が皆様のご協力のおかげで、6,832円の募金が集まりました。JRC委員会の児童が、17日(月)喜多方市福祉協議会に届けに行きます。ご協力ありがとうございました。

----- 今後の主な予定 -----

・11月24日(月) PTA雪囲い	・12月10日(水) PTA会費、ほおの木基金集金日
・11月25日(火) 集金日	・12月12日(金) 授業参観、学期末懇談会
・11月27日(木) 一中学区学校保健委員会講演会 18:30 二小会議室	・12月15日(月) あいさつ運動(地区)
・12月1日(月) あいさつ運動	・12月22日(月) 第2学期終業式
・12月1日(月) ~ 2日(火) 特別時程	・12月22日(月) ~ 1月7日(水) 冬季休業